
Avola.  Operazione  Trinacria,
controlli  a  tappeto  di
polizia e vigili urbani
Territorio al setaccio, ieri, nella zona sud della provincia.
Gli agenti del commissariato di Avola, insieme agli uomini
della Polizia Stradale e della Municipale hanno effettuato
diversi  posti  di  controllo,  nell’ambito  dell’operazione
“Trinacria”.  I  poliziotti  hanno  controllato  15  persone  e
altrettanti  veicoli,  elevando  5  sanzioni  amministrative  ed
effettuando tre sequestri. Un giovane di 27 anni è stato,
infine, denunciato per guida senza patente.

Siracusa. 8 Marzo, iniziative
per  celebrare  la  Giornata
della Donna
Iniziative, in provincia, per celebrare la giornata dedicata
alla  donna,  con  importanti  spunti  di  riflessione  e  con
l’obiettivo  di  far  comprendere  meglio,  per  combatterli,
fenomeni purtroppo molto radicati. Nel capoluogo, a Cassibile,
è prevista per questa sera la “Via Crucis al femminile” .
Un’idea del parroco, Don Salvatore Arnone, sposata da un folto
gruppo  di  donne  e  culminata  dell’organizzazione
dell’appuntamento che avrà inizio alle 19. Una mostra di dieci
foto e un video dal forte impatto emotivo, per “rompere il
silenzio omertoso” sulla violenza sulle donne, in ogni sua
forma.  Nel  quartiere  di  Siracusa  sarà  aperto  un  nuovo
sportello d’ascolto affiliato alla Rete Centri Antiviolenza.
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Sarà  gestito  dalla  presidente  dell’Associazione  Donna,
Patrizia Casella e dall’avvocata Selenia Saragozza. A Noto,
questa  sera,  si  inaugura,  nell’ambito  di  “Semaforo  Rosa”,
manifestazione organizzata dall’amministrazione comunale, che
quest’anno ha come titolo “Io sono Eva”, la mostra fotografica
nei  bassi  del  Convitto  Ragusa  sul  tema  della  mutilazione
genitale  femminile.  Rimarrà  allestita  fino  al  31  marzo
prossimo.  In  serata,  alle  19,30,  concerto  “DameinCanto”  a
palazzo Nicolaci.

Siracusa. Elezioni Rsu: "Uil
in  crescita.  Le
amministrazioni  ne  tengano
conto"
“Cresce  la  Uil  nel  pubblico  impiego  in  provincia”.  Il
segretario generale Carmelo Barbagallo esprime soddisfazione
per i risultati ottenuti nell’ambito delle elezioni Rsu , con
cui i lavoratori scelgono i loro rappresentanti sindacali. “Un
lavoratore su quattro- secondo le stime della Uil- ha scelto
L’Unione Italiana del Lavoro”. Si tratta di “proiezioni, ma
molto attendibili”. Numeri che, per il segretario generale Fpl
Siracusa,  Gesualda  Altamore  rappresentano  “un  grande  e
importante  segnale  per  la  nostra  organizzazione  sindacale.
Siamo legittimamente in grado di rappresentare i lavorator. Le
amministrazioni dovranno tenerne conto”. Antonio Setola della
Uilpa territoriale parla di elezioni con “numeri raddoppiati
rispetto  allo  scorso  anno  per  la  Uil-  Dalla  Marina,  alla
Difesa alle Agenzie fiscali, questi numeri sono lo specchio
dell’operato  della  categoria,  è  un  segnale  che  si  sta
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lavorando bene e che ci incoraggia a proseguire su questa
strada”. Per il settore Scuola, in attesa dei verbali delle
commissioni elettorali, la Uil parla di crescita a Siracusa e
Ragusa e di radicamento a Gela.

Siracusa.  Garozzo  dopo  il
servizio  di  "Striscia":  "Il
mio  intervento  tagliato.
Messaggio incompleto"
Il sindaco, Giancarlo Garozzo non ci sta.Dopo la messa in onda
del servizio realizzato dall’inviata di “Striscia la notizia”,
Stefania  Petyx  sui  gettoni  di  presenza  ai  consiglieri
comunali, il primo cittadino fa le sue puntualizzazioni e
parla  di  un  montaggio  nonfedele  alle  dichiarazioni  rese
durante l’intervista realizzata nella sala “verde” di palazzo
Vermexio. “Quando ho saputo dell’arrivo di Striscia e della
Petix -premette Garozzo- ho immediatamente pensato che fossero
venuti a constatare che gli impegni assunti nei primissimi
mesi  del  2014,  riguardanti  le  go  bike  ed  i  bus  navetta,
fossero  effettivamente  stati  mantenuti  come  abbiamo
fatto.Quando ho compreso che si trattava di altro ho comunque
dato la mia disponibilità a rispondere, argomentando su ogni
questione con assoluta sincerità e trasparenza. Dopo la messa
in onda del servizio, mi spiace constatare che il montaggio
non ha reso onore né ai contenuti delle mie risposte né alla
chiarezza  e  completezza  dell’informazione”.  Quello  che  il
sindaco dichiara di avere spiegato riguarderebbe due questioni
differenti. “La prima, i rimborsi dei datori di lavoro, in cui
la situazione siracusana dipende essenzialmente dalla legge
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regionale 30 del 2000. Un’anomalia siciliana che deve essere
rivista-osserva il primo cittadino del capoluogo- come il Pd
siciliano sostiene nella Riforma Baccei. La seconda riguarda i
gettoni di presenza dei consiglieri. C’è un tetto massimo di
26 presenze mensili e ciò indipendentemente che si partecipi a
100 o 1000 riunioni di commissioni”. In altre parole, secondo
quanto spiega Garozzo, “da un punto di vista economico la
delibera  oggetto  di  contestazione  non  ha  prodotto  alcun
aggravio di costi per il Comune di Siracusa. Anche questo dato
non è emerso e mi dispiace che su questa vicenda si cerchi di
confondere le idee per fare emergere una tesi – conclude il
primo  cittadino-  che  punti  solamente  alla  delegittimazione
della politica e del consiglio comunale”.

Siracusa.  Tonnara  Santa
Panagia, sopralluogo di Sel:
"Creare un circuito con altri
siti"
“Inserire in un circuito virtuoso i siti della Tonnara, delle
Mura Dionigiane, del Canyon e della pista ciclabile per creare
un polo urbano di sviluppo turistico e culturale”. La proposta
parte dai consiglieri comunali e di circoscrizione di “Sel”,
che ieri mattina hanno effettuato un sopralluogo nel cantiere
aperto alla Tonnara di Santa Panagia.
La visita alla Tonnara si inserisce in un percorso politico
che  si  concluderà  con  il  confronto-dibattito,  promosso  da
“Sinistra, ecologia e libertà”, in programma venerdì 13 marzo
presso l’Hotel del Santuario.
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Canicattini.  Inaugurata  la
strada che collega via Roma
alla Maremonti
Inaugurata questa mattina la strada di collegamento tra via
Roma e la Maremonti, che costeggia lo stadio comunale. Il
taglio del nastro è stato affidato al sindaco, Paolo Amenta,
insieme all’assessore ai Lavori Pubblici, Salvatore La Rosa,
la  giunta  e  i  consigliere  comunali,  alla  presenza  del
direttore  dei  lavoro,  Sebastiano  Giornfriddo  e  ai
rappresentanti dell’impresa aggiudicataria dei lavori, oltre
ai comandanti di polizia municipale, Giuseppe Casella e dei
carabinieri, Sebastiano Pappalardo. La nuova arteria dovrebbe
garantire, nelle intenzioni del Comune, una maggiore sicurezza
sulle strade e agevolare la crescita delle attività produttive
che si affacciano sulla provinciale. Una strada costata 150
mila euro, fondi comunali. L’ex Provincia, invece, ha fornito
le autorizzazioni di sua competenza, mentre i proprietari dei
terreni  interessati  hanno  fornito  gratuitamente  le  aree
necessarie in fase di esproprio.

Priolo.  "Istituire
l'Osservatorio  sociale",
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Biamonte  sollecita  il
consiglio comunale
“Il consiglio comunale deve dotarsi dell’Osservatorio sociale,
valido  contributo  alle  emergenze  lavoro,  criminalità,
pianificazione  sociale”.  Il  consigliere  comunale  Alessandro
Biamonte  torna  con  questa  sollecitazione  su  un  tema  già
affrontato in passato. La bozza di regolamento sarebbe stata
redatta dalla commissione Servizi sociali, con il parere della
dirigente La Iacona. Deve, però,ancora approdare in consiglio
comunale. “L’osservatorio non comporterebbe costi per l’ente-
spiega Biamonte- e la partecipazione degli attori coinvolti è
a titolo gratuito. Il compito dell’osservatorio è quello di
svolgere e di coordinare attività di ricerca e di monitoraggio
sulla situazione della città, nell’ambito socio-sanitario e in
quello  socio-economico  orientato  alle  fasce  deboli  della
popolazione (utenza
dei servizi di intervento sociale e/o aventi diritto), al fine
di fornire un
supporto conoscitivo al Comune e a tutti gli enti pubblici e
privati che operano nel
settore”.

Siracusa. In onda il servizio
di "Striscia la notizia" sui
gettoni  ai  consiglieri.
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"Delibera illegittima?"
E’ andato in onda  il servizio di Stefania Petyx sulla vicenda
legata ai gettoni di presenza in consiglio comunale, che già
da alcuni giorni ha scatenato, in città, un acceso dibattito.
L’inviata del tg satirico “Striscia la notizia” ha esordito
ironizzando  sui  consiglieri  comunali  del  capoluogo,
definendoli “i più stakanovisti d’Italia”. Subito dopo, il
paragone tra i consigli comunali di Siracusa e Bergamo. Nella
città del Nord Italia, 75 commissioni in un anno, a Siracusa
mille e 200. A paragone anche le presenze maturate nelle due
città: 603 a Bergamo, 12 mila e 500 a Siracusa per una spesa
di 75 mila euro a Bergamo e di 700 mila euro annui a Siracusa.
“Città di inventori- ha proseguito Stefania Petyx- Lo si sa
dai tempi di Archimede”. Premessa utilizzata per parlare della
delibera con cui, nel 2013, si è concessa ai capigruppo la
possibilità di prendere parte alle sedute delle commissioni
consiliari, anche se non componenti, o di nominare propri
delegati. L’inviata del tg satirico di Canale 5 ha parlato
dell’intervento, in proposito, del deputato regionale Stefano
Zito del Movimento 5 Stelle e ha mostrato il parere ottenuto
in Regione, secondo cui la delibera non sarebbe legittima.
Parere  di  cui  a  palazzo  Vermexio  non  erano  ancora  a
conoscenza. Il sindaco, Giancarlo Garozzo ha assicurato che,
nel  caso  in  cui  sia  confermato  il  “no”  dell’assessorato
regionale, il Comune adotterà i provvedimenti necessari.
Clicca qui per rivedere il servizio

Siracusa. Alberi monumentali,
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parte il censimento
Partono  le  operazioni  propedeutiche  al  censimento  e  alla
catalogazione degli alberi monumentali della città. Oggi, la
prima riunione operative, coordinata dall’assessore al Verde
pubblico, Teresa Gasbarro e con il responsabile del servizio,
Pietro Fazio, insieme ai rappresentanti del Corpo forestale
della Regione Sicilia, dell’Azienda foreste demaniali, della
Soprintendenza,  della  Facoltà  di  Architettura,  e  delle
associazioni ambientaliste Italia Nostra, Fai, Natura Sicula e
Riserva  Ciane-Saline.  “Il  decreto  del  Ministero  delle
Politiche Agricole dello scorso ottobre ha istituito l’elenco
degli “Alberi monumentali d’Italia” e dettato i criteri che i
Comuni devono seguire per il loro censimento-spiega Gasbarro-
La nostra città è ricca di alberi monumentali, si pensi solo
al grandissimo pregio delle essenze ospitate alla Latomia dei
cappuccini, a quelle di villa Reimann e ai tanto giardini
storici”. Il lavoro di catalogazione si preannuncia complesso.
Sarà possibile, a operazioni ultimate, avere contezza degli
esemplari esistenti su proprietà pubblica come privata e per
tutelare  il  patrimonio  verde  sotto  gli  aspetti  botanici,
storici  e  ambientali.Prossimo  incontro  tra  un  mese,  per
raccogliere proposte e segnalazioni di enti e associazioni e
passare  successivamente  alla  compilazione  delle  schede  di
identificazione.  Il  censimento,  spiega  l’assessore,  servirà
anche  a  conoscere  lo  stato  di  salute  degli  alberi,
individuando  eventuali  possibili  rimedi.

Progetto  GeniUs:  le  buone
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pratiche da York a Siracusa
Si  è  concluso  questa  mattina,  con  un  incontro  nel  salone
Borsellino di Palazzo Vermexio, il progetto europeo Urbact
“GeniUs”, finalizzato a trasferire la buona pratica dell’open
innovation dalla città di York a quelle di Siracusa, Tallinn e
San Sebastian. A Siracusa sono stati organizzati 30 eventi e
workshops di animazione territoriale, momenti di ascolto e
dialogo  con  parecchi  stakeholders,  tra  cui  quello  con  la
circoscrizione  Grottasanta,  con  le  associazioni  e  con  i
residenti del quartiere. Il tentativo è quello di un nuovo
approccio di governance, che consiste nel rompere le barriere
chiuse della pubblica amministrazione per aprirsi a tutti gli
attori della città e grazie a loro trovare opportunità di
crescita ed individuare soluzioni del tutto inaspettate ai
problemi  urbani.  Un  lavoro  propedeutico  che  ha  condotto
all’elaborazione di 4 progetti pilota condivisi. “È intenzione
dell’Amministrazione – ha detto l’assessore ai Beni comuni
Valeria Troia – proseguire con questo processo innovativo e
partecipato.  Nostro  obiettivo  intercettare  di  tutti  quei
finanziamenti  europei,  nazionali  e  regionali,  che  possano
servire alla realizzazione di questi progetti fortemente in
linea con le priorità individuate a livello europeo, che ci
chiedono città intelligenti, innovative ed inclusive e lotta
alla povertà”.
“Con Open innovation – ha detto invece l’architetto Di Guardo
–  è  stato  avviato  un  metodo  finalizzato  a  sbloccare  il
potenziale  creativo  e  valorizzato  le  conoscenze  e  le
intelligenze
collettive presenti in città, con l’intento di scoprire nuove
sinergie e co-progettare soluzioni innovative alle sfide ed
alle problematiche che la città si pone. In particolare tra le
diverse  priorità  ed  emergenze  individuate  si  è  deciso  di
concentrare questa sperimentazione sulla rigenerazione urbana
della  Mazzarona.  Mai  come  in  questo  momento  di  crisi  ed
emergenza, i quartieri particolarmente svantaggiati ed esclusi

https://www.siracusaoggi.it/progetto-genius-le-buone-pratiche-da-york-a-siracusa/


come quello della Grottasanta – infine detto il responsabile
dell’ufficio  Programmi  Complessi  e  Politiche  Comunitarie  –
richiedono  infatti  una  particolare  attenzione.  La  sfida  è
diventata  dunque  Valorizzare  la  Grande  Bellezza  di  questa
periferia,  che  non  deve  essere  più  sinonimo  di  degrado,
isolamento, esclusione ma deve divenire anch’essa a suo modo
‘centro’ con una propria ed unica identità.
GeniUSiracusa  è  anche  coerente  con  il  dibattito  aperto  a
livello nazionale, grazie al progettto G124 di Renzo Piano
sulle “periferie” e con i nuovi programmi sperimentali che sta
portando avanti l’ amministrazione su indicazione del sindaco
Giancarlo e dell’assessore Valeria Troia.
All’evento  hanno  preso  parte  anche  le  altre  città  del
partenariato Urbact, ovvero York, Tallinn e San Sebastian, che
si troveranno a Siracusa per l’ultimo workshop di confronto.


